



GARDA MEDIA

KPU Kota Kediri Lakukan Vermin Bacaleg Masih Berjalan

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.GARDAMEDIA.ID](https://www.kediri.gardamedia.id)

May 16, 2023 - 17:23



Nia Sari Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Kota Kediri.

KEDIRI - KPU Kota Kediri telah menerima pendaftaran bacaleg seluruh partai politik peserta Pemilu 2024 yang berjumlah 17 parpol dan 383 Bacaleg, kecuali Partai Buruh yang tidak hadir.

"Partai politik peserta pemilu yang sudah mendaftarkan Bacaleg DPRD Kota Kediri segera kita poses," ucap Nia Sari selaku Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Kota Kediri saat dikonfirmasi via WhatsApp, Selasa (16/5/2023)

Nia Sari selaku Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Kota Kediri menyampaikan, bahwa pasca ditutupnya pengajuan bakal caleg DPRD Kota Kediri untuk Pemilu 2024 ke KPU Kota Kediri.

"Hingga hari terakhir 14 Mei 2023 sampai pukul 23.59 WIB, sejumlah 17 Parpol

dan 383 bacaleg. Sedangkan, Partai yang datang ke KPU untuk pengajuan berkas dokumen merupakan Partai Nasional, kecuali Partai Buruh yang tidak ada kepengurusan di Kota Kediri, "ucapnya.

Pihaknya sampai hari ini untuk berkas dokumen Bacaleg yang tidak lengkap belum bisa kita sampaikan, dikarenakan masih verifikasi administrasi masih berjalan

"Hari ini, Selasa (16/5/2023), KPU melakukan penelitian atau verifikasi dokumen persyaratan bakal calon tentang kebenaran dan keabsahan dokumen bacaleg," imbuhnya.

Nia Sari juga menambahkan, kalau ada bacaleg yang belum memenuhi syarat, akan diberi kesempatan untuk memperbaiki pada masa perbaikan.

Selanjutnya, KPU Kota Kediri akan mengumumkan Daftar Calon Sementara (DCS) pada tanggal 19-23 Agustus 2023.

"Mulai tanggal diumumkan DCS, KPU memberi kesempatan kepada masyarakat untuk menyampaikan masukan dan tanggapan DCS yang diumumkan KPU, " ungkapanya.

Untuk diketahui, data partai politik yang mendaftarkan Bacaleg ke KPU Kota Kediri.

Dari 17 Partai yang mendaftarkan. Yaitu, PKB, Gerindra, PDIP, Golkar, NasDem, Gelora, PKS, PKN, Hanura, Garuda, PAN, PBB, Demokrat, PSI, Perindo, PPP dan Partai Ummat.

Sedangkan, 1 partai politik yang tidak mendaftarkan Bacaleg ke KPU Kota Kediri hanya Partai Buruh tidak hadir.